
2016年9月13日  広東財経大学  「図で考えれば 世界が見える！」 

今までとは違い、一風変わったものを学びまし
た。世間は常識を転覆した物事の学習方法を身
に付けたいと思います。これからの人生設計を
改めて、分かりやすい図絵で表現してみたい。 

先生が書かれた図は分かりやすい。かわいい。すらすら
と江戸幕府について語っていただき感心しました。特に
先生がゼミで中・日・韓 三国の学生に歴史について議
論してもらい、お互いの気持ちを理解してもらったこと、
すごく印象的でした。すばらしい。コミュニケーション
能力を向上させるために、図解の利用が欠かせないこと
が分かった。情報の「導入」と「導出」がスムーズに出
来れば、「世界平和」にもつながると思っている。 

久恒教授の講座を聞いて、本当に感心しま
した。文章ではなく、図解でものを考える
という発想はとても新鮮です。この方法を
活かしたら、今まで見えなかったことが
いっぱい見えてくるような気がします。 

常識と全く違う世界を聞いた。よく考え
ることで、各部分と物事の関係が見えて
くる。文章を書くより本質を掴むことが
できる。物事を分析するときにどのよう
にして図で表すのかが、難しい。 本を読むとき、図表を使うと覚えや

すい。どうもありがとうございます。 
２年生にはちょっと難しかったで
す。先輩にとってはいいと思いま
す。一年後、再び聞きたいです。 

先生の講座を聞いて、たくさん学
習の方法を習いました。日本語の
勉強を一生懸命頑張ります。 

先生の発表は素晴らしいと思います。いろい
ろな分野にわたりました。私は日本の文化が
好きですから、機会があれば絶対に行きます。 

「図解思考」が高まってくると自分が伝えたいこと
を分かりやすく伝えられると分かりました。「図
解」は良い勉強法だと思います。先生の講座は本当
に面白かった。日本語の語学力がまだまだですので、
聞き取れなかったが、いろいろ勉強になりました。 

スピーチが素晴らしかった。図で考えれば世界が見えます
ね。本当に勉強になりました。「人生」とは何ですか？と
いう質問を聞いて、ちょっと考えました。「人生」って、
学習歴、仕事歴、経験歴についてのものですね。「成功」
をとらないのに「平凡」でもいいですか？「成功」とはな
んですか？「出身」は「成功」と言えますか？ 

図解に関する知識を、中国の
ウェブに載せていただければ、
より多くの中国人たちも図解の
知識を勉強できるようになる。 

図解に関する知識をより多く中国Webにの
せていただければ、より多くの中国人たち
も図解の知識を勉強できるようになる。 

人生鳥瞰図を通じて、
自分の能力が分かる。 

今後、何か面倒くさいこ
とがおきたら、先ずは図
でやってみたいと思う。 

今日の講座は忘れられないです。図
解思考についての内容は分かった。 

新しい考え方を
教わりました。 

本当に勉強になった。複雑な概
念などはこうして図解で解りや
すくなれるのは偉いと思う。 

興味を持った。これからも先生が言うことをもっ
と学んでいきたいと思っている。まるで夜の火の
ように未来頑張る方面を示します。「図解」は、
計画する時や物事を考える時にもやってみたい。 

先生に教えていただいた内容を今日復習できた。
多摩大の生活のことを思い出した。今日先生は学
生との交流が多かったと思う。人それぞれ考え方
が違う。別々に指導する必要があると思った。 

機会を見つけて、
勉強を進めたい。 

日本語をもっと勉
強すると、思った。 

いろいろ準備して
いて立派な先生。 

とても優しい。 これからも日本語をちゃんと勉強し
ていくつもりです。日本語の授業は
初めてだからちょっと緊張した。 

とても素晴らしい講義です。 
言葉と図解を組み合わせる
方法はとても素晴らしい。 

先生が描いた住宅選びの図解、
素晴らしい。勉強になった。 

教科内容を正しく理解し、それを
知識として身につけその知識を応
用して新しいものを創造します。 

いろいろ勉強した。とて
も面白かった。知識の掌
握に対して深くなった。 

素晴らしい授業でたくさ
んポイントが分かった。 

本を読んだ後何も覚えていない原因とか、
知識をどのように加工して覚えやすくする
方法など、本当にありがとうございました。 

普通のとはちょっと違い、授
業中に実体験する時間があり、
内容も簡単で覚えやすかった。 

とても感動した。一番のイメージは人
生についての話題です。多摩大学を憧
れた。チャンスがあれば見てみたい。 

多摩大学で勉強したいです。
ですから、よく頑張ります。 


